

## PAMPLONA / PSN critica a UPN la "mala gestión" de la biblioteca San Francisco

Desde el PSN criticaron este lunes la "mala gestión de UPN", tanto en el Gobierno de Navarra como en el Ayuntamiento de Pamplona, respecto a la biblioteca de San Francisco.

Según han denunciado en una Comisión del Ayuntamiento, el Gobierno foral "se ha desentendido de la gestión y ha llevado al Consistorio tener que hacerse cargo de los gastos derivados del funcionamiento o a tener que cerrar la biblioteca recién rehabilitada que ha costado más de un millón de euros".

Para los socialistas es "una decisión irresponsable y demuestra la falta de capacidad de UPN de asumir sus responsabilidades e importarles muy poco que pasa con la educación y la cultura". En esta línea, hicieron hincapié en que la biblioteca va a estar cerrada casi dos meses y denunciaron que va a "a externalizar la gestión a una empresa, con lo que actúa en contra de la mayoría del Pleno municipal".